



毎月の「にじ」の活動報告は京都市聴覚言語障害センターのホームページでご覧になれます。
→ <http://www.kyoto-chogen.or.jp/center/>

インフルエンザが流行しました。

●2月17日(土)カレー作り



昼食作り。今日のメニューは『カレーライス・サラダ・ナン・スープ』。
1年生&2年生チームはスープとナン、3年生以上は2チームに分かれてカレーとサラダを担当しました。1年生&2年生チームも包丁の扱い方から教えてもらい、たくさんの材料を切りました。全員の力を合わせ、無事、完成！！
3回おかわりし、「お腹いっぱい。苦しい～」と言っている子もいました。



また春休みに自分達でお弁当を作る日があります。お楽しみに。



●2月の中高生 スポーツ交流

2月10日(土)南区の青少年スポーツセンターでにじ大学生職員の友人2人(難聴の学生、難聴の社会人)を交えて、お喋りやスポーツ交流をしました。

中高生達は自分達と年齢が近い先輩で話しやすかったのか、恋愛話で盛り上がっていました。
活動室では卓球、ドッチビー、大縄跳び、相撲など、スポーツで汗を流しました。



今月のワンシーン

強そうな(笑)オニがきました。



学校の発表会で発表したお話をにじでも発表してくれました。

豆つかみ大会をしました。



手作りクレープ、美味しかったよ。

